
SPD-Fraktion                                                                                           Essen, den 26.11.2020 

im Gemeinderat Essen (Oldenburg) 
 
 
 

An die 

Gemeinde Essen 
 

Herrn Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 
Herrn Allgem. Vertreter Matthias Meyer 
 

Sehr geehrte Herren Bürgermeister und Allgemeiner Verwaltungsvertreter, 
 

die SPD-Fraktion bittet um Behandlung folgender Anfrage: 
 

Investitionstätigkeiten bei der Feuerwehr Essen und Bevern 
 

Zur Ergänzung der Haushaltsberatung wird um Beantwortung sowie weiterer Veranlassung 

gebeten. 
 

1.      In der Haushaltsberatung am letzten Montag wurden für die Feuerwehr Essen 

Investitionstätigkeiten im Jahr 2020 von 50.000 Euro und für das Jahr 2021 geplante 30.000 

Euro vorgestellt. Wie setzen sich die genannten Summen zusammen? 

2.      Weiter wurden in der Haushaltsberatung für die Feuerwehr in Bevern im Vorjahr 70.000 

Euro und für das kommende Jahr 5.000 Euro vorgestellt. Wie setzen sich in diesem Fall die 

veranschlagten Beträge zusammen? 
3.      Wann wurde die Fortschreibung des Feuerwehrbedarfsplanes veranlasst und seit wann 

liegt der Gemeinde die Fortschreibung des Feuerwehrbedarfsplanes vor? 

4.      Es wird um eine Übermittlung des Fortschreibungsplanes per Mail an alle Ratsmitglieder 

gebeten, bzw. um Einstellung des Planes in das Ratsinformationssystems.     
 

In Erwartung einer Antwort und Veranlassung im Namen der SPD-Fraktion, 
vielen Dank, mit freundlichen Grüßen Detlef Kolde 
 


